

ごあいさつ

大学祭実行委員長  
辛島 美羽  
(教育・心理学科3年)



本日は、お忙しい中、鹿児島純心大学大学祭「第29回 White Lily Festival」へお越しいただき、誠にありがとうございます。大学祭開催にあたりまして、薩摩川内市の皆様をはじめ、広告主・関係者の方々のご協力やご支援を賜り、今年も無事に開催できますことを、心より御礼申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で、去年、一昨年とオンライン開催だったため、今の実行委員は、誰1人通常開催での大学祭を知らず、手探り状態で準備を進めてまいりました。ですので、今日のような日を迎えられたことを大変嬉しく思います。

今年の大学祭のテーマは、「Restart～新たな仲間と共に～」です。「共学になった新純心大学として、ここから新しい一歩を踏み出したい」という思いを込めてこのテーマに決定致しました。

今年は、例年以上に大学祭を盛り上げようと、皆様を楽しめる企画をたくさんご用意致しました。

大学祭1日目は、大学のサークル、書道同好会、バンド、また、天辰の丘ファミリーコンサートによる素敵な演奏や、地域の小学校による演奏、本学の卒業生であるフリーのシンガーソングライターとしてご活躍中のみどりこさんによるステージなどが行われます。心行くまでお楽しみください。

大学祭2日目は、特別ゲスト「王林さん」のトークショーや、薩摩川内市を中心に活動拠点を広げている薩摩川内おどり太鼓さんのパフォーマンス、地域の高校によるダンスパフォーマンス、クイズ大会、大学のサークル、フットサル部、ダンス部(MCM)、吹奏楽部によるパフォーマンスなど、皆様を楽しませてくださるものばかりがございます。その他、学内企画や、模擬店、展示コーナー等もございますので、ぜひお楽しみください。

改めまして、薩摩川内市の皆様をはじめ、広告主様、企業の皆様、関係者の皆様、お越しくださった皆様、教職員の皆様には温かいご支援を頂きましたこと、心よりお礼申し上げます。

本日はどうぞ、ごゆっくりお楽しみください。

ごあいさつ

学生会会長  
久保 美紀  
(健康栄養学科 3年)



皆様、本日は「第 29 回 White Lily Festival」にお越しいただき、誠にありがとうございます。本年度は 4 年ぶりの対面での大学祭開催ということですが、大学祭実行委員会が中心となり準備を進めてきました。このように盛大に大学祭を行えることを嬉しく思うとともに、薩摩川内市の皆様をはじめ、関係各位の皆様のお力添えがあってこそ迎えることのできた大学祭です。

学生一同、心より感謝申し上げます。

さて、本年度の大学祭のテーマは「Restart～新たな仲間と共に～」です！このテーマの願いとして、「ここから新しい一歩を踏み出していきたい」という思いがあります。今年度より共学になり、鹿児島純心女子大学から鹿児島純心大学へと大学名が新しくなりました。コロナも少しずつ落ち着き、オンライン授業から対面へと変わりました。できなかったスポーツ大会や大学祭などのイベントも開催できるようになりました。今回の大学祭も学生での経験者が誰 1 人としておらず、また去年みたいにすればいい。という感覚が無いため準備がとて大変でした。この機会をチャンスにかえ、伝統は守りつつ自分達から何か新しいものを始めていこう！と決め、ドキドキわくわく、ポジティブな思いで私達らしさを大切に、restart をきり、今日を迎えることができました。

今年は各学科・サークル・団体の個性あふれるステージイベントや、各学科・サークルが様々な模擬店や展示を行います。外部の方々の出店も多数ございます。学生会では、フリーマーケットや学生会カフェとして休憩所兼飲食スペースを準備しています！綺麗で広いキャンパス、ちょっと歩き疲れたな、そんな時はぜひお気軽にお越しください！！

薩摩川内市の皆様、広告主の皆様、関係者の皆様、忙しい中大学祭にお越しいただいた皆様、教職員の皆様、関わってくださったすべての皆様、暖かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。

そして、手探り状態で始まりましたが、忙しい学生生活の合間に大学祭の企画・運営を先頭に立って行ってくれた大学祭実行委員会の苦悩と努力を間近でみてきました。皆さん、本当にありがとうございます。

皆様にとって、本日が何年も記憶に残り続けるような楽しい大学祭となれば幸いです。ご来場者の皆様、本日は心ゆくまで鹿児島純心大学大学祭をお楽しみください。

第 29 回 W. リリーフェスティバルに寄せて

学生部長  
幸 聖二郎



待ちに待った“White Lily Festival 2023”が開催されることとなりました。2020 年はコロナ禍のために中止。2021 年・2022 年は、オンラインでの実施。対面での大学祭は、なんと 4 年ぶりということになります。

また、今年度は、男女共学になってはじめての大学祭です。テーマは、「Restart～新たな仲間と共に～」。共学になった新純心大学として、ここから新しい一歩を踏み出していきたいという思いが込められているとのこと。「鹿児島純心女子大学」から「鹿児島純心大学」に名称を変更しての再出発。男子学生 15 人を含む 134 人の新入生。「あなたがた一人一人は個性を持って咲く花です。」学園の創立者江角ヤス先生の言葉。4 月の入学式で、新入生代表の羽矢英幸さんは、「男子学生の 1 期生として、これまでとは違った花を咲かせたい。」と誓いの言葉を述べました。大学祭実行委員長の辛島美羽さんをはじめ、実行委員の皆さんを中心に、それぞれの学科の皆さんが、この日のために、一生懸命に準備に取り組みされてきたことでしょう。学生の皆さん一人一人が、それぞれの個性を発揮し、この大学祭においても、その人らしいすてきな花を咲かせてくれることとと思います。ぜひ、この White Lily Festival 2023 を、思い出に残る最高のものにしてほしいと願います。

この White Lily Festival は、地域の方々にも開かれています。こうして White Lily Festival 2023 を迎えることができましたのも、日頃から本学を支援してくださる薩摩川内市民の方々をはじめ地域の皆様、多くの関係者のご協力、お力添えあつてのことです。深く感謝申し上げます。「教育・心理学科」「看護学科」「健康栄養学科」の 3 学科および「心理臨床学専攻」の大学院。この大学祭ではそれぞれの専門や学生の個性を活かした企画や模擬店がございます。小さなお子様からご年配の方のすべての方がお楽しみいただけることとと思います。一つでも多くのイベントにご参加いただき楽しい時間をお過ごしただけでしたら幸いです。大学祭を通して地域の皆様とのつながりがより一層深まりますことを願っております。